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Протокол № 9 
заседания Общественного совета 

муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым  
 
15 октября 2020 г.  г. Керчь 
Время и место проведения: ул. Кирова,17, каб. № 101 с 16.00 до 18.30  
По списку: 6 
Присутствовали: 5 членов Общественного совета Керчи. 
Председатель Общественного совета - Швецов Герман Васильевич,  
Секретарь Общественного совета - Плотников Валерий Александрович 
Члены Общественного совета: Кузовкин И.С., Шаталов Э.В., Якушев С.Н.  
Приглашённые: 

• Глава муниципального образования городской округ Керчь – Солодилова Ольга 
Станиславовна. 

• Глава Администрации г. Керчи - Бороздин Сергей Вадимович. 

• Керченский межрайонный природоохранный прокурор-младший советник 
юстиции Глушак Сергей Викторович,  

• Представители СМИ Керчи. 
 

Повестка дня 

№ Содержание вопроса Докладчик 

1.  
Отчёт о выполнении рекомендаций Общественного 
совета за сентябрь 2020г. 

Секретарь 
Общественного 
совета Плотников 
В.А. 

2.  
О состоянии законности в сфере охраны окружающей 
среды и природопользования в г. Керчи 

Керченский 
межрайонный 
природоохранный 
прокурор-младший 
советник юстиции - 
Глушак Сергей 
Викторович 

3.  
Заявление городской организации «Экология и Мир» об 
уничтожении здоровых деревьев на строительных 
площадках 

Зам председателя 
ГО «Экология и 
Мир» - Маршалик 
Лидия Николаевна 

4.  
Распределение членов Общественного совета по 
постоянным комиссиям. 

Председатель 
Общественного 
совета Швецов Г.В. 

5.  Избрание председателей постоянных комиссий 
Председатель 
Общественного 
совета Швецов Г.В. 

6.  Разное. 
Председатель 
Общественного 
совета Швецов Г.В. 

 
Приглашённые: 

• Глава муниципального образования городской округ Керчь – Солодилова 
Ольга Станиславовна. 

• Глава Администрации г. Керчи - Бороздин Сергей Вадимович. 

• Керченский межрайонный природоохранный прокурор-младший советник 
юстиции Глушак Сергей Викторович,  
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• Представители СМИ Керчи. 
 
ПО ПЕРВОМУ ВОПРОСУ: 
1. Отчёт о выполнении рекомендаций Общественного совета за сентябрь 2020г. 
СЛУШАЛИ: Секретаря Общественного совета Плотникова В.А.  
ВЫСТУПИЛИ: 
Швецов Г.В., Кузовкин И.С., Якушев С.Н., Шаталов Э.В., Плотников В.А.. 
РЕШИЛИ: 
1. Отчёт о выполнении рекомендаций Общественного совета июль – август 2020 г. 
принять к сведению. 
2. Рекомендовать Администрации Керчи обжаловать решения Керченского суда в 
апелляции с просьбой об отмене решения суда о разрешении продолжения 
строительства здания кафе «Капучино» в непосредственной близости от храма 
Иоанна Предтечи в связи с высокой социальной значимостью для жителей города 
этого решения и на основании статей 2, 3 Конституции РФ. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: 

«ЗА» - 5, «ПРОТИВ» -нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ВТОРОМУ ВОПРОСУ: 
1. О состоянии законности в сфере охраны окружающей среды и 
природопользования в г. Керчи  
Вопрос не рассматривался в связи с неприбытием докладчика - Керченский 
межрайонный природоохранный прокурор-младший советник юстиции Глушак С.В. 
РЕШИЛИ: В связи с неявкой Керченского межрайонного природоохранного 
прокурора-младшего советника юстиции Глушака С.В. вопрос не рассматривался. 
 
ПО ТРЕТЬЕОМУ ВОПРОСУ: 
1. Заявление городской организации «Экология и Мир» об уничтожении здоровых 
деревьев на строительных площадках 
СЛУШАЛИ: Зам председателя ГО «Экология и Мир» - Маршалик Лидия Николаевна 
ВЫСТУПИЛИ: 
Швецов Г.В., Кузовкин И.С., Якушев С.Н., Шаталов Э.В., Плотников В.А.. 
РЕШИЛИ: 
Рекомендовать Управлению ЖКХ: 
1. Провести инвентаризацию деревьев на территории г. Керчи. 
2. Отработать положение о порядке определения деревьев, подлежащих 
спиливанию. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 5, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ЧЕТВЁРТОМУ ВОПРОСУ: 
1. Распределение членов Общественного совета по постоянным комиссиям. 
СЛУШАЛИ: Председателя Общественного совета Швецова Г.В. 
ВЫСТУПИЛИ: Швецов Г.В., Кузовкин И.С., Якушев С.Н., Шаталов Э.В., Плотников 
В.А.. 
РЕШИЛИ: 
Распределить членов и кандидатов в члены Общественного совета по постоянным 
комиссиям следующим образом: 
1. Комиссия по вопросам защиты исторической правды, культуры и  патриотического 
воспитания – Якушев С.Н. 
2. Комиссия по вопросам образования и науки – Кузовкин И.С. 
3. Комиссия по вопросам экономического развития, предпринимательства, курортов 
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и туризма - Шаталов Э.В  
4. Комиссия по делам семьи, молодежи, спорта и волонтёрству – Зеленкевич Н.Н. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 5, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ШЕСТОМУ ВОПРОСУ: 
1. Избрание председателей постоянных комиссий 
СЛУШАЛИ: Председателя Общественного совета Швецова Г.В. 
ВЫСТУПИЛИ: Швецов Г.В., Кузовкин И.С., Якушев С.Н., Плотников В.А.. 
РЕШИЛИ: 
Избрать председателями постоянных комиссий Общественного совета 
муниципального образования городской округ Керчь: 
1. Кузовкин И.С., председателем постоянной комиссии по вопросам образования и 
науки. 
2. Шаталов Э.В., председателем постоянной комиссии по вопросам экономического 
развития, предпринимательства, курортов и туризма. 
3. Зеленкевич Н.Н. председателем постоянной комиссии делам семьи, молодежи, 
спорта и волонтёрству. 
4. Якушев С.Н. председателем постоянной комиссии по вопросам защиты 
исторической правды, культуры и  патриотического воспитания. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 5, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
 
 
Председатель Швецов Г.В. 
 
 
Секретарь Плотников В.А. 


